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　「男女共同参画を広めるための基盤をつくる」を今年度の活動目標とし、サポーター

が集まり、さまざまな意見を出し合いました。また、郡上市の現状についてのワークシ

ョップや、「ともいきフェア」に向けての話し合いなどでさまざまな考えを共有しました。

　令和元年１１月１８日には、白鳥ふれあい創造館で、男女共同参画の勉強会「ともいきゼ

ミ」を行いました。ワールドカフェ形式で、郡上市の現状に対する思いや、解決策、こ

れからやってみたいことなどを話し合い、日々の生活の中にある男女共同参画の考え方

について学びました。

　郡上市男女共同参画サポーターが企画・運営する、男女共同参画

フォーラム「ともいきフェア」を１２月１５日に郡上市総合文化センタ

ーで開催しました。

　第１部では、犬山男女共同参画市民会議会長でキャリアリーフ代

表の 平田  幸恵 さんによる講座が行われ、「これからの人生を豊かに過
ひらた ゆきえ

ごしていくためには、自分の心と向き合っていくことが大切」とい

うお話をいただき、人への接し方や自分の心をコントロールするこ

とについて学びました。

　第２部では、ご自身の仕事と家庭の両立や、企業におけるワークライ

フバランスの推進について積極的に取り組まれている、 信田  清久 さん、
のぶた きよひさ

 川尻  寿久 さん、 宮崎  倫明 さん、 洞戸  洋行 さんによるパネルディスカッシ
かわじり としひさ みやざき ともあき ほらど ひろゆき

ョンが行われ、男性の育休制度、現在の家庭や職場での取り組みについ

て本音でお話しいただきました。その後は参加者も交えてグループディ

スカッションを行い、仕事や子育て、これからの自分の目標などについ

て話し合い、交流しました。
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　郡上市では、昨年度、郡上市男女共同参画推進条例を制定しました。条例では、それぞれの責任と役割

として、市、市民、教育等関係者、事業者が協力して、男女共同参画社会の実現に向けて取り組むことと

しています。郡上市男女共同参画サポーターは、個人、企業、団体で構成され、市と一緒に男女共同参画

に関する取り組みを行っています。これまで活動してきたサポーターのみなさんに、インタビューを行い

ました。

株式会社高垣組

 信田 　 清久  さん
のぶた きよひさ

Q：これまでの活動を通していかがでしたか？

　男女共同参画活動に長年大勢の人が関わって

いたことに改めて気づかされました。

　今後、「ともいきフェア」を更に周知し、参

加者が増えるともっと効果があると思います。

Q：郡上市男女共同参画サポーターでやってみ

たいことはありますか？

　サポーター企業の参加を増やすために、企業

に呼び掛けるパンフレット等の作成が必要かと

思います。

 石山 　 加代子  さん
いしやま かよこ

Q：これまでの活動を通していかがでしたか？

　準備期間がもう少しあれば良かったと思いま

すが、良い会になったと思います。今後は、全

員参加で盛り上げられたらと思います。

Q：郡上市男女共同参画サポーターでやってみ

たいことはありますか？

「ともいきフェア」に、男性の参加を望めるよ

うな工夫をしたいと思います。次回は、出店者

の募集等を早めにみなさんに呼び掛けたいで

す。

 田中 　 栄子  さん
たなか えいこ

Q：これまでの活動を通していかがでしたか？

　チームで作り上げた「ともいきフェア」が大

変楽しく、老若男女の交流ができたのでとても

良い機会になりました。

Q：郡上市男女共同参画サポーターでやってみ

たいことはありますか？

　出会いを大切にして、さまざまな人と郡上な

らではの共同参画ができたら素晴らしいと思い

ます。外部の講師だけでなく、地元の人のお話

を聞く機会があればと思います。
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